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VEREADOR AIRTO FERRONATO (PSB) – Comunicação de Líder: 

Minha cara Presidente, Ver.ª Mônica Leal; Sras. Vereadoras e Srs. 

Vereadores; senhoras e senhores; estive aqui na Câmara, 

acompanhando agora manifestações do plenário. A primeira 

manifestação diz respeito à nova Lei Geral dos Táxis, que já foi 

aprovada faz tempo e para qual temos algumas emendas, assim o 

Ver. Adeli Sell também tem as suas. A nossa emenda, dentre outras, 

permite a venda ou repasse daquela concessão, passando para 

autorização, permitindo que o permissionário do táxi possa transferir para terceiro, hoje 

autorizatário. Eu concordo que a coisa tem andado ou está andando muito devagar, está 

quase parada, e a EPTC tem, sim, que dar uma agilizada no processo, para regulamentar 

a Lei Geral dos Táxis, e com isso viabilizar aquilo que aprovamos aqui no plenário.  

A segunda questão diz respeito às praças. Estava ouvindo o Ver. Idenir Cecchim, que, 

com propriedade, falou de como estão algumas praças, exemplificando com a da Melnick. 

Eu votei favoravelmente à adoção de praças, e acredito nessa possibilidade de melhorar 

praças na cidade de Porto Alegre. E íamos aprovar uma emenda, quando a Prefeitura, 

através do secretário da SMAMS, nos informou que há um acerto, vamos dizer assim, 

para que, a cada praça que se faz no centro da cidade, se faça na periferia. E nós vamos 

cobrar isso. Um abraço, obrigado. 

(Texto sem revisão final.)  

 

 


